



たのしみは 外をのぞいて 耳すまし 自然の音を じっと きくとき

6年 押野 朱里
校長 泉 和宏

明日から10月になります。先日まで暑い暑いといっていたのがうそのように、このところ爽やかな空気を感じる日が増えてきました。学校の児童玄関横には、津幡町からいただいたバケツに入ったマコモがずいぶん大きくなり、収穫できるくらいになっていますし、学校の周りの木々もしだいに色づいています。また、気温の変化が激しかったこともありますし、少し風邪気味の子もいるようです。夏から秋への季節の変わり目を感じます。さて、2学期も1か月が過ぎましたが、お子様の様子はいかがでしょうか。子供たちは、夏休みも明けて学校には慣れているはずですが、もし心配な点がありましたら、担任までお知らせください。

10月8日（水）は、運動会の予定です。今は練習期間の後半です。8日はどんな天気になるかまだわかりませんが、今後の天候しだいでは、児童用のテントを準備することも考えています。その際は、テントの組み立て等、お手伝いしていただけるとありがたいです。後日、テトルで詳しくお知らせします。明日1日（水）は、全体練習の予定です。開閉会式や応援の練習などします。また、各学年や低中高学年では、これまで個人走や団体競技、団体演技の練習が計画的に行われてきました。子供たちは、練習の成果を発揮し、自分の団が勝っても負けても、自分の立てた目標を達成してほしいと思います。今年のスローガンは、「一人一人がチームの主役となって全力で戦う運動会にしよう」です。これは6年生が考えたものです。一人一人の参加の仕方は違いますが、保護者の皆様には、ぜひ運動会までの努力の過程を意識できるよう子供たちに声掛けをしていただけるとありがたいです。そして、終わった後に労いと励ましの声をかけていただけたらと思います。もし参加できなかったとしても、「いっしょにスローガンを考えた」「いっしょに練習した」「できるように自分で努力した」「いっしょに応援した」という思いが少しでもあれば、立派な参加だと思います。

この10月には他にも6年町小学校体育大会、5年宿泊体験学習等、他校の児童と接する機会が多くあります。子供たちが成長する良い機会もあります。学校では安全面に気を付けながら実施をしていきます。また、文化面でもこれまで書写や絵画等、各作品展に向けて作品づくりをしてきました。作品展が始まりましたら、ぜひ子供たちの力作を見ていただけるとありがたいです。

運動会に向けて一生懸命に練習する子どもたちの様子



〈力を合わせるリレー練習〉



〈盛り上がる赤組応援団〉



〈気合が入る白組応援団〉

＜PTA資源回収＞

11月9日（日）8時からPTA資源回収を行います。新聞や雑誌、段ボールを回収する予定ですので、ご協力お願いします。